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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

DISTRICT 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OG OBIHIRO SOUTH
Weekly Report

第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ

■帯広5RCクラブ出席率 　10月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 83.8％
 87.9％
 83.3％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2024年　10月
　平均出席率      70.8％

■出席状況報告
　10月平均出席率　　83.3％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

https://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月12日          円　　累計  662,000円  80.0％

 54.0％

ロータリーのマジック

２０２４‐２５年度国際ロータリー・テーマ

職業奉仕月間

例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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Weekly Report
第1448回例会1
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■会長挨拶　　　　　 　　　　　　　　　　　会長　佐藤みゆき

■会務報告　　　　　　　　　西保　剛　幹事

（１）帯広5RC・芽室RC・音更RC
　　　合同例会開催のご案内
　　　日　時　2月14日（金）
　　　　　　　　　　　午後0時　会食

　　　　　　　　　　　午後0時30分～1時30分　例会

　　　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　　　講　師　台北駐日経済文化代表処札幌分処
　　　　　　　処長　粘信士様
　　　演　題「台日関係と地方交流について
　　　　　　　～2026ロータリー国際大会（台北）を前に～」
　　　　　尚、帯広南RC、2月10日（月）の繰下
　　　　　　　げ例会と致します
（２）帯広南RC、2月24日（月）の例会は振替休日
　　　の為休会と致します
（３）RI第2500地区第6分区IM開催のご案内
　　　日　時　3月22日（土）午後2時
　　　　　　　（登録受付13時～）
　　　　　　　14：00～17：30　ＩＭ
　　　　　　　17：45～19：30　懇親会（友情の宴）

　　　場　所　北海道ホテル
　　※尚、帯広南RC、3月24日（月）の繰上げ
　　　例会と致します

　大寒の中、例年より日中の温度が高く夜と日中の
寒暖差から道路の状態が少々危険ですから歩く時は
気をつけたいところです。
さて、本日のプログラムは会員増強委員会担当です。
会員増強について委員長から新メンバー増強のお願いに向けて
の内容かと思われます。
クラブに、新しいメンバーを迎えることは大事な場面ですから、
松田委員長、本日のプログラムよろしくお願いいたします。新
しい仲間をお誘いいただき皆さんで友情の輪を広げましょう。
ロータリーの奉仕活動が市民の皆様に周知していただくことは
大切なポイントですが周知していただく場面や周知に向けたロ
ータリーの広報活動が見えずらいような気がしています。
しかし、各地域でロータリアンは社会に大きな貢献をされてい
る方が沢山いらっしゃいます。世界のロータリアンの存在は、
古くは、トーマスエジソン、ジョン・F・ケネディ、マーガレ
ット・サッチャー、松下幸之助氏、裏千家千玄室（げんしつ）
氏、ビル・ゲイツなど世界を動かした方々が沢山いらっしゃい
ます。そして、子どもから大人までよく知られているケンタッ
キーフライドチキンでお馴染みのカーネル・サンダースやディ
ズニーランドを創設したウォルト・ディズニーがロータリア
ンでした。カーネル・サンダース氏は生涯ロータリーの「4つ
のテスト」を大切にしながら仕事に向かわれました。創業から
現在まで73年です。
また、ウォルト・ディズニー氏は「与えることは最高の喜びだ。」
「他人に喜びを運ぶ人は、自分自身の喜びと満足をえる」と唱

■委員会報告　
竹部義弘　ロータリーラーニング委員長
　第2回目のラーニング集会を2月4日～
18日までに開催をお願いします。
テーマ「ベテラン会員と新しい会員の
それぞれの立場でロータリーについての懇親」
グループのまとめを宜しくお願いします

■ニコニコ献金　　　　　　　梛野尚美会員　　　　

■プログラム
　　　松田英明　会員増強委員長
　　　加藤貴裕　　　　副委員長
　生成ＡＩを屈して作ってまいりました
プログラムの内容とはそぐわないかもし
れませんが、ライオンズクラブとの違いなど面白
おかしく作っていますのでどうぞお楽しみください
　

小田　衣代会員：地区幹事が決まりま
したので皆様のご協力宜しくお願いし
ます

佐藤みゆき会員：誕生祝ありがとうございました
今日から８才になりました。健康に気を付けなが
ら明るく元気に夢と希望に向って進みます。
今後も皆様どうぞよろしくお願い致します。

え、夢と希望のデイズニーランドを作り70
年たった現在もまだ人々の笑顔のためにディ
ズニーランドは進化しています。
ロータリーの考え方である「4つのテスト」
や社会に向けた奉仕活動の大切さは、今もな
お、人々の笑顔のために進んでいます。世界
の一員である私たらも、RIのボランティア
リーダーとして笑顔と奉仕を大切に今できる
ことを考え活動し、仲間の輪を広げながら奉
仕活動していきましょう。
メンバーの推薦をよろしくお願いいたします。
余談になりますが、今年は昭和100年です。
大きな節目ですが、日本人として昭和の大切
な部分を継承しながら未来に向かいたいもの
です。本日は，会員増強のプログラムに寄せ
て、世界のロータリアンのお話をさせていた
だきました。

■ポールハリスフェロー・米山奨学記念

ポールハリスフェロー
佐藤和年会員・佐々木信弘会員・遠藤嗣延会員・
佐藤みゆき会員・西保剛会員・川西悟会員・長山亮会員
米山奨学
佐藤みゆき会員

　ロータリークラブの一番大切なのは「職業奉仕」
である。と入会して2年目くらいに貴戸会員に言
われたことがあり、ロータリークラブの本官なの
だと知る事ができました。
なぜ私たちがロータリークラブに所属したのか？
加入した理由は仲間が増える未来が見えるからです。
松田委員長
ロータリーとライオンズの違いが解ったかと思い
ます。入会するにはライオンズの方がハードルが
低いかなと思いました。


